

Presseaussendung zur sofortigen Veröffentlichung

Neue EU Verordnung: spusu seiner Zeit voraus

Seit 15.05.2019 sind die Preise für Telefonie und SMS in allen EU Ländern gedeckelt. Für Telefonate von Österreich in die EU dürfen maximal 22,8 Cent pro Minute und für SMS 7,2 Cent verrechnet werden. Beim österreichischen Mobilfunkanbieter spusu ist die Auslandstelefonie bereits seit 2017 bei allen Tarifen und für alle Kunden kostenlos inkludiert.

Wien, 15. Mai 2019 – Nach der Abschaffung der Roaminggebühren im Jahr 2017 wurde von der EU nun auch eine Obergrenze für Auslandstelefonie und -sms eingeführt. Zukünftig dürfen hier nur noch maximal 22,8 Cent pro Minute und maximal 7,2 Cent pro SMS verrechnet werden (inkl. USt.). Während andere Anbieter die vorgeschriebenen Höchstgrenzen verrechnen, schaffte spusu bereits 2017 die Kosten für Auslandstelefonie für alle Kunden und Tarife komplett ab. "Egal ob von Italien nach Deutschland, oder von Österreich nach Deutschland: unsere KundInnen können alle Freiminuten im gesamten EU-Raum ohne zusätzliche Kosten verbrauchen – ohne Einschränkungen und ohne versteckte Kosten", so spusu Geschäftsführer Franz Pichler.

über spusu:

spusu (steht für sprich und surf) ist am 15. Juni 2015 als österreichischer virtueller Mobilfunkanbieter im Netz von "3" gestartet und zählt bereits rund 100.000 zufriedene Kundlnnen. Nach dem Leitbild "einfach. menschlich. fair." steht spusu für Mobilfunk ohne versteckte Kosten. 2016 wurde spusu von Smartchecker mit dem ersten Platz in der Kategorie Normaltelefonierer, mit dem Qualitätssiegel des ÖGVS sowie dem ersten Platz für die besten Konditionen ausgezeichnet. Weiters erhielt der österreichische Mobilfunkanbieter im Juni 2017 von Top Service Austria die Auszeichnung für den besten Kundenservice in der Mobilfunkbranche verliehen. spusu ist eine Marke der Mass Response Service GmbH. www.spusu.at

Rückfragenhinweis

Stephan Zangerle

Tel.: +43 670 670 10 55 E-Mail: <u>presse@spusu.at</u>